



Don José Dutriz h.

Maestros Piden a Asamblea no Aprobar Ley Educación

Que no apruebe el proyecto de Ley General de Educación piden los directores de los institutos nacionales del país a la Asamblea Legislativa, por considerar que dicho proyecto no cuenta con el consenso del magisterio nacional, ya que fue elaborado únicamente por

tecnócratas de Educación, a espaldas de los maestros.

En la misma nota, los directores exigen que se dé una interpretación auténtica al artículo 14 de la Ley de la Profesión del Maestro, que dice:

—Favor pase a la página 13.

Resumen Nacional

DE EXITOSA se califica la gira artística por los Estados Unidos, de la cual recientemente han regresado el maestro Tlito Quinteros y su Orquesta Intenacional "Casino". El maestro Quinteros Manifiesta que actuaron en los más importantes centros artísticos en Nueva York, Los Angeles, Houston, San Francisco y Washington. Agrega que en dichos lugares gozaron de la hospitalidad, apoyo y admiración de los compatriotas residentes allá, quienes envían saludos a sus familiares. Finalmente dijo que los artistas salvadoreños, ya sean orquestas, conjuntos o solistas tiene gran demanda. En su gira el maestro tuvo la oportunidad de alternar con Wilfrido Vargas y Los Angeles Negros de



—Favor pase a la página 29.

Dice ARENA:

Duarte aún no Comprende Sabia Frase de G. Rossi

El Presidente Duarte aún no comprende que los empresarios necesitan libertad para producir y vender y no subsidios ni injerencia estatal, como sabiamente se lo expresó en cierta oportunidad el recientemente fallecido Dr. Francisco García Rossi, declaran

dirigentes de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Los dirigentes políticos señalan que equivocadamente la democracia cristiana busca reactivar la economía por medio de subsidios, a los que llama "incentivos" pero que no son más que

"patentes de corso" que van en contra de la libre competencia.

Si el Gobierno no tiene ni para pagar a los empleados públicos, mucho menos tendrá para subsidiar a un sector, y si consigue fondos para ello, será a base de castigar con cargas impositivas al sector productivo o al consumidor, señalan.

La razón de esto es que el Gobierno no genera riquezas, sólo las extrae.

Es por eso que la economía de mercado, que sostiene ARENA, está orientada a beneficiar al consumidor, que es todo el pueblo, enfatiza.

Señalan los dirigentes de ARENA sólo los gobiernos fascistas o comunitaristas se apoyan en los grupos corporativos minoritarios o grupos de presión para gobernar y no con las grandes mayorías silenciosas, como

—Favor pase a la página 29.

Sensible Deceso de don José Dutriz

Ayer, a las ocho y media de la mañana, dejó de existir don José Dutriz hijo, quien por más de treinta y cuatro años fue director del colega La Prensa Gráfica.

Al morir, don José tenía dos años de haberse retirado de la Dirección del periódico, donde él y sus hermanos Roberto, Mario, Alex y Rodolfo,

Ultimas Tres Presentaciones de "Las Mil y una Noches"

Para este fin de semana están programadas las últimas tres presentaciones de la obra "Las Mil y una Noches", por realizarse en el auditorium de CAESS dentro de la Temporada del Gran Teatro Rex.

Según conocedores, lo extraordinario de la obra ha hecho que se sienta muy corto el tiempo durante el cual estuvo en escena. En ella actúan actores y actrices de reconocida trayectoria, como Antonio Lemus Simún, Eva María, Linda Castellanos y otros, dirigidos por Nelson Portillo.

Lo más lamentable, dicen, es lo pequeño que resultó el auditorium de CAESS para dar cabida a miles de amantes del arte escénico, que tuvieron que regresar a sus

—Favor pase a la página 55.

han trabajado en la empresa que heredaron de su padre, don José Dutriz, quien juntamente con don Antonio Dutriz, la fundó en 1915.

Don José venía padeciendo desde hace algunos meses de graves dolencias, lo que había obligado a su reclusión en su propia casa, donde era atendido por su esposa, doña Patricia, y sus hijos.

Don José había cum-

—Favor pase a la página 27.



NO NEGOCIARÁ. El director del ISSS, Dr. Jorge Bustamante, no negociará con los sindicalistas mientras no levanten la huelga.

Reforman Ley Escalafón del Magisterio Nacional

La Asamblea Legislativa aprobó en su reciente sesión plenaria las reformas a la Ley de Escalafón del Magisterio Nacional, en el sentido de validar los títulos expedidos por los institutos tecnológicos existentes en el país y que se otorgan a los egresados en

las categorías docentes 1, 2 y 3.

La ley, según se dice en círculos políticos, favorece a los maestros que no habían obtenido el reconocimiento de los títulos que desde 1980 hasta la fecha habían exten-

—Favor pase a la página 55.

Inscripción de Candidatas a Reina Agosto Abre Comité

Teniendo como marco el Teatro Presidente, el 31 de julio, a partir de las 5 de la tarde y televisado a todo el país, será elegida la Reina de los Festejos Agustinos entre señoras que representarán a los Estudiantes, Barrios, Colonias, Comuni-

dades y Comerciantes de los mercados de esta capital.

El Comité Organizador de los Festejos Agustinos informa que la inscripción ya está abierta en el Instituto Salvadore-

—Favor pase a la página 29.

Hoy Entrega Premios SCIS Superación en Sn. Miguel

El Premio "Superación", que otorga anualmente la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), será entregado esta noche a los comerciantes, industriales, artesanos y empresarios de servicios, que alcan-

zaron un grado de superación en sus actividades.

Las personas que serán objeto de tan distinguido homenaje son Daisy Teresa Villatoro v. de Fuentes, en comercio;

—Favor pase a la página 13.

No se Negociará con los Huelguistas: Bustamante

El Director General del ISSS, Jorge Bustamante, reiteró que no se negociará con los sindicalistas de ese Instituto mientras no levanten la huelga.

El médico y ex-presidente del CCE, calificó esta nueva huelga como "estrategia política de la UNTS". Sostuvo además que no obedece a motivos laborales. Dijo que la huelga es inhumana y por esa razón no se negociará con los sindicalistas mientras no desistan

de ese paro sindical.

"Nosotros no dialogamos bajo presiones. Nosotros vamos a dialogar con ellos en el momento que levanten la huelga y que hagan un pronunciamiento en el sentido que la situación se ha normalizado en el ISSS", dijo Bustamante.

Recalcó que en el momento que los sindicalistas depongan su actitud "la Dirección General está dispuesta a sentarse a platicar con ellos las veinticuatro horas si así

lo quieren, pero mientras la huelga exista no habrá posibilidad de diálogo ni de negociaciones", enfatizó.

El director de ese centro médico sostuvo que la huelga es mal vista por el gremio anual y los trabajadores de la salud, ya que está causando graves daños a los servicios de la salubridad y a las presiones sociales de los afiliados, tales como subsidios, pagos de pensiones y servicios funerarios.



INCORPORADO AL ATENEO. El Lic. José Oscar Ramírez Pérez se incorporó como miembro activo del Ateneo de El Salvador, con su conferencia sobre "Ideas para reorientar la educación en una sociedad en crisis". La contestación de estilo estuvo a cargo del Dr. Manuel Luis Escamilla. Izquierda a derecha: Sres. Manuel Aguilar Trujillo, Eduardo Ritter Aisland, Ing. León Cuéllar, Dr. Escamilla, Stanley Avalos Miranda y Lic. Ramírez Pérez.